



SCHWEIZERISCHE PSORIASIS UND VITILIGO GESELLSCHAFT
SOCIÉTÉ SUISSE DU PSORIASIS ET DU VITILIGO
SOCIETÀ SVIZZERA DI PSORIASI E DI VITILIGINE

Procès-verbal de l'Assemblée générale 2021 de la SSPV

Date: mercredi 28 avril 2021

Heure: De 19h00 à 20h30

Lieu: par vidéoconférence

1. Election des scrutatrices et liste de présence

Le président Laurent Häusermann préside la séance et officie comme scrutateur.

12 membres ayant le droit de vote sont présents, la majorité absolue est donc de 7.

2. Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté sous la forme présentée.

3. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale 2019

Le procès-verbal de l'Assemblée générale du 6 avril 2019 est accepté.

4. Adoption des rapports annuels 2019 et 2020 du Comité

Laurent Häusermann lit le procès-verbal 2020. Le nombre des membres était de 681 à la fin 2020. Il y a eu 3 séances du comité, 69 conseils, diverses rencontres des groupes régionaux en présentiel ou virtuelles, et deux événements publics virtuels à l'occasion de la Journée mondiale du Psoriasis. La Peau Surtout a paru trois fois, la Newsletter cinq fois.

Les rapports annuels 2019 et 2020 du Comité sont approuvés.

5. Présentation des rapports annuels 2019 et 2020 des responsables de groupes régionaux

Les responsables de groupes régionaux lisent leurs rapports annuels 2020.

Il est pris connaissance des rapports annuels 2019 et 2020 des responsables de groupes régionaux.

6. Adoption des comptes annuels 2019 et 2020, avec le rapport de l'organe de révision, et décharge au Comité

Hannes Lüthi de aha! explique les comptes annuels 2019 et 2020 qui sont équilibrés grâce à la garantie de déficit de aha!. Ils sont adoptés et il est donné décharge au Comité.

7. Adoption de la modification des statuts

Le Comité a demandé une modification de l'article 9. Désormais, le Comité doit se composer de trois personnes au minimum et les dicastères présidence, finances et secrétariat doivent au minimum être représentés.

La modification des statuts est adoptée.

8. Elections

Philip Krähenmann, membre de longue date du Comité, se retire. Laurent Häusermann l'avait déjà remercié, ainsi qu'André Stucki et Nicole Schwob, les deux autres membres du Comité qui se étaient retirés précédemment.

Liliane Trepper, Alexander Navarini et Laurent Häusermann sont réélus au Comité pour deux ans.

Niklaus Weiss et Dominic Bühler sont élus au Comité pour deux ans. Niklaus Weiss est en outre élu président pour deux ans.

Roland Kindhauser est élu pour deux ans responsable de groupe régional pour les Grisons.

Récemment deux autres personnes se sont mises à disposition pour fonctionner comme responsables régionales, mais pour des raisons de temps, elles n'ont pas pu être proposées à l'élection lors de cette Assemblée générale. Elles prendront déjà leurs fonctions de responsables, et seront proposées à l'élection lors de la prochaine Assemblée générale. Il s'agit de Lara Stäubli pour la région de Winthertur et de Sandy Garzoni pour la région de Lausanne.

9. Présentation de la stratégie 2021

Hannes Lüthi présente la stratégie 2021. Il en est pris connaissance.

10. Adoption du budget annuel 2021, avec fixation des cotisations des membres

Hannes Lüthi présente le budget annuel 2021, qui est équilibré grâce à la garantie de déficit de aha!. Il est adopté.

Les cotisations des membres restent inchangées.

11. Traitement des demandes du Comité et des membres

Martha Bürgler demande s'il ne serait pas possible de fixer une cotisation plus basse pour les personnes à l'AI. Le Comité va se pencher sur cette demande et discutera lors d'une des prochaines séances, des groupes de personnes qui devraient bénéficier d'une réduction des cotisations.

11. Divers

Personne ne demande la parole.

Pour le procès-verbal:

Philipp Krähenmann

Le 30 avril 2021